

たかすの

日之影町立高巣野小学校
学校だより 第13号
平成30年11月13日



表彰 ～ おめでとう !!

次の友達が表彰されました。おめでとうございます。

① 平成30年度 宮崎県「歯と口の健康に関する図画・ポスターコンクール」

- 下学年の部 佳作 3年 興梶 真人 さん
- 下学年の部 佳作 3年 梅田 琉碧 さん



② 西臼杵郡民総スポーツ祭

- ソフトボールの部 優勝 宮水ソフトボール少年団



友達の作文が新聞に載りました！

大すきなカナヘビ

三年 松本 青龍

ぼくは、カナヘビが大すきです。教室にカナヘビが六匹き、たまごが五こあります。ぼくは、カナヘビのことを本で調べました。たまごは、一か月ぐらいでたまごから、カナヘビが出てくるそうです。びっくりしました。それから、こんなことが分かりました。カナヘビのよこには、黄色い線があります。二本あったら二才のカナヘビです。教室のカナヘビを見てみたら、二本ありました。二才なんだなあと思いました。

ぼくには、お気に入りのカナヘビがいます。名前は九龍です。頭をなでたり、さんぽをしたりしました。ある日、九龍が、しんでしまいました。ぼくは、とつてもかなしかったです。おほかを作つて、花をそなえました。少しなみだが出ました。

ぼくは、カナヘビが大すきなので、これからも、九龍と、同じぐらいかわいがっていきます。

(9月6日 夕刊デイリー掲載)

弟にプレゼント

四年 甲斐 絢士郎

今日、ぼくは昼休みに、8月がたん生日の人のしおりを作りました。それで、ぼくは、弟の淳平にしおりを作りました。淳平は、トマトとりんごことイチゴが好きだから、それを書きました。淳平が好きな物は三つとも赤色なのでおもしろかったです。そして、今日が淳平のたん生日なのです。だから、ぼくは、とてもわくわくしています。しおりをきつとよるこんでくれると思います。チョコレートケーキを食べるのも楽しみです。だから、早く家に帰りたいと思いました。家では、とても楽しくたん生日ができました。淳平も楽しそうだったので、ぼくは楽しかったです。



(9月30日 宮崎日日新聞掲載)

【裏面へ続く→】

楽しかった川あそび

三年 梅田 琉碧

「川あそびに行こう。」

と、お父さんが言いました。夏休みに秋元川で友だちとあそびました。

さいしよに、ぼくと友だちでいっしょに泳ぎました。ぼくに、友だちが「泳ぎが上手だね。」

と言いました。ぼくはうれしくなりました。

はじめは、水をつめたさになれませんでした。

つぎに魚をつかまえました。ぼくは、ゴーグルをつけて泳ぎました。魚がいつぱいいました。つぎにあみをもって水の中に入りました。魚がとれました。うれしかったです。

少し、川の流れが速かったけど、とても楽しかったです。また、友だちと秋元川に行きたいです。



(10月5日 夕刊デイリー掲載)

いとこと行った楽しい海

三年 平野 寧々

「いとことのおかの海に行くよ。」とお母さんが言いました。夏休みのべおかの海で、いとことあそびました。

まず、二台の車で行くか、わたしの家の一台の車で行くかきめました。よく考えたところわたしの家の一台の車で行くことになりました。と中、コンビニなどによって、のみのや、食べ物を買ったりしました。やつとのべおかの海に着きました。わたしは、一番に車を出て、海の方へ向かいました。海に入ったら、水はあったかかったです。すいかのビーチボールで、いとことバレーをしました。となり川があったので、行ってみたらとてもめたかったです。いつときおよいで海にもどりました。波にのつてみました。波が高くて、おぼれそうになりました。海の中を見たら、貝がらがありました。とろうとしたら波にながされてとれませんでした。とても楽しかったです。また来年も行きたいです。

(10月5日 夕刊デイリー掲載)

ちやいろのいぬ

一年 かい みはね

わたしは、かぞくで、くまもとにこいぬのえさをかいにいきました。えさをかって、いぬをみました。いぬをみたとき、かわいいなとおもいました。ちやいろのちいさいいぬでした。ちかくでみました。かわいかったです。また、いぬをみにいきたいです。



(10月6日 宮崎日日新聞掲載)

学力アップのために放課後復習頑張っています！

放課後の時間を利用して、1学期の算数の復習に取り組んでいます。月曜日：3年生、火曜日：1・2年生、木曜日：4年生、金曜日：

5・6年生です。校長・教頭が担当し、会議等のない日に30分程度実施しています。今は1学期の単元テストの問題を正答率90%以上になるまで、繰り返し取り組んでいます。少しでも身に付けてくれたらうれしいです。がんばっていきましょう！放課後のご都合の悪い日はご連絡ください。

【文責：鈴木 泰昌】